

トピックス
TOPICS 3
市内各地で広がる
花いっぱい運動

新型コロナウイルス感染症拡大防止のため規模を縮小しながらも、市内各地で花の植栽ボランティア活動が行われました。



北村山高校生も国道13号沿いの植栽活動に協力しました。



国道13号沿いに花苗の植栽を行った「花のかけはし」。



市野々地区では山刀伐峠入り口も花で飾って観光客をお出迎え。



「芭蕉の道フラワーロード」に宮沢小学校児童も花を植えました。

国道13号のバイパス沿いに花を植える「花のかけはし」事業が6月14日の早朝に行われ、市内企業や各種団体が参加しました。6月15日と17日には北村山高校の生徒の皆さんにもご協力いただき、3日間で6千本の花が沿道を飾りました。

宮沢小学校前県道沿いでは、6月6日に「芭蕉の道フラワーロード咲花草会」が花を植栽。6月11日は、その一環として宮沢小児童も参加し、上の宿から押切までの約1.5kmに2千本の花苗が植えられました。

また、市野々地区では6月7日に花いっぱい運動を行い、市野々から山刀伐峠までの県道沿いに設けた数力所の花壇に、花苗1千2百本を植えました。

このほかにも、市内各地で花の植栽活動が行われ、市内一円で色とりどりの花の風景が広がっています。

トピックス
TOPICS 1
名木沢生涯スポーツ
交流センターオープン

平成26年3月に閉校した旧名木沢小学校の体育館を、地域の要望により生涯スポーツ交流センターとしてリニューアルしました。



施設の安全を祈願して神事が行われました。



オープニングセレモニーで行われたテープカット。



社会教育委員の井刈さん(名木沢)の説明を受けてボッチャを体験。新しい競技にみんな興味津々。

旧名木沢小体育館には、耐震補強、トイレ改修、湯沸室新設等の工事を行ったほか、グラウンドゴルフやボッチャのセットなども備えられ、生涯スポーツと地域交流の新たな拠点に整備されました。

7月4日に行われたオープニングセレモニーには、地域住民や関係者など約100人が集まりました。安全祈願の神事後、アトラクションでは名木沢地区の皆さんによる名木沢流花笠踊りや元地域おこし協力隊でチェリストの加藤皓平さんによるチェロ演奏が披露され、会場は和やかな雰囲気になりました。また、パラリンピック競技種目でもあるボッチャ体験やもちつき体験、もちふるまいや尾花沢牛(雪降り和牛)のふるまいも行われ、さっそく地域交流の場が生まれていました。



加藤皓平さんによるチェロ独奏の後、チェロとのバンド演奏も行われ、場を盛り上げてくれました。



名木沢地区民による名木沢流花笠踊りが披露されました。

ジャパンクリエイト(株)



市内小中学校での消毒作業等に役立てて欲しいと、スプレーボトルタイプ消毒液37本を寄贈されました。

尾崎 光雄 氏(東京都)



新型コロナウイルス感染防止用にと、不織布マスク300枚、ほかに穴あけパンチ1台を寄贈されました。

中華料理 竹八



公共施設の消毒等の感染防止対策にと、4.8リットル入りアルコール消毒液を12本寄贈されました。

五十嵐 恵津子 氏(正蔵)



さくら保育園園児の生活用品に役立てて欲しいと、手作りマスク30枚を寄贈されました。

トピックス
TOPICS 2
市にたくさんの寄附を
いただきました

新型コロナウイルス感染症対策にたくさんの寄附をいただきました。あたたかい善意を有効に活用させていただきます。皆さん誠にありがとうございます。

※6月19日時点での寄附を掲載しています。

※順不同

長引く梅雨に、さわやかな夏空の待ち遠しい日々が続いております。

さて、先月19日に県をまたぐ移動の自粛が全国的に解除され、銀山温泉をはじめ、市内の観光地に人が少しずつ戻ってきているのを感じます。

市内も徐々にですが、賑わいを取り戻し、明るい話題が増えてきております。

7月4日には、旧名木沢小学校体育館を地区民の集いの場として整備した「名木沢生涯スポーツ交流センター」がオープンいたしました。生涯学習・健康増進を目的に、多くの地区の方に利用され、元気な地域づくりの拠点となることを期待しております。

また、7月23日には、徳良湖のオートキャンプ場に Goose Cafe (グースカフェ) がオープンします。カフェでは、地域おこし協力隊の久保田さんの協力を得て、地元産の食材を使用した菓子や軽食、コーヒーなどを提供する予定です。キャンプ場の利用者だけでなく、だれもが気軽に立ち寄れる徳良湖の新しい拠点になり、市全体に賑わいが広がることを期待しています。

今後予定しているイベントや行事等についても、感染症予防対策を講じながら、開催していきたいと考えておりますので、引き続き市政運営へのご理解とご協力をお願い申し上げます。

7月に入り暑さも一段と厳しくなってきました。熱中症予防にはミネラル豊富な尾花沢すいかの効果的です。おいしく食べて、暑さを乗り切りましょう。



市長コラム

尾花沢市長 菅根 亮雄